

歓迎します！

4月16日(金) 歓迎遠足を実施しました。
出発前に体育館で対面式を行い、正式に新入生は2・3年生と顔を合わせました。本校の生徒会組織や学校生活について、演技を入れての説明があり、1年生は食い入るように見ていました。
その後、元宮公園を目指して出発。途中のサイクリング道路で



は、同じく
遠足途中の南陽小学校の後輩(?)たちと出会い、元気なあいさつを交わしました。

元宮公園では、最初に全校でクイズやゲームを行いました。先生方も一緒になってわきあいあいと楽しい時間を過ごすことができました。その後は学年ごとに記念写真を撮るなどして過ごしました。

心配されて天気もどうか持ち、今年度最初の大きな行事を無事に終了することができました。やはり生徒たちが普通に活動できるというのが1番ですね。

気を引き締め直して

ニュース等でご存知のように、県内・市内、新型コロナウイルス感染症の感染者が増え続けています。中には学校関係者が感染したケースもあるようです。

全国的にも拡大の方向にあり、本校においても再度気を引き締め直して、再度感染対策の徹底を図らねばと実感しております。ご家庭におかれましても、対応方よろしくをお願いします。

なお、今後、体育大会・修学旅行等、行事が予定されておりますが、そのときの感染状況によっては延期・中止という判断を下さざるを得ないこともあります。何事も生徒の安全第一で判断してまいりますので、ご理解のほどよろしくお願いたします。

不祥事防止

残念なことに、全国的に見て教職員による不祥事は、なかなか後を絶ちません。本校においては、機会あるごとに職員には注意喚起・指導を行っておりますが、その一環として、先日お知らせしましたように、職員には家庭とのやりとりに個人の携帯電話等を使用しないように指導しております。担任等職員にご用の際は、学校の固定電話までご一報ください。

また、これから体育大会・中総体等の行事が控えており、台風・大雨の時期にも差し掛かってきます。学校からの急な連絡等を、迅速かつ正確に行うため、メールメイトへの登録も併せてお願いいたします。

一言 GIGAスクール構想の前倒しにより、今生徒一人に1台のタブレットパソコンが配置されています。先日3年の英語科では早速活用していました。働き方だけでなく、教育の在り方も見直しが図られています。確実に時代が動いていると感じました。